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2012年度第 12 回運営委員会報告 
12月9日(日)10：00～12：00 柳泉園会議室 

(１)川路会長 
①美住クラブの楽しい企画運営で、忘年会が大いに盛り上がりま
した。有難うございました。 

②コート整備積立金の使途についてですが、時期を考えて、有意
義な使い方を提案をしたいと思っています。 

 ③栄クラブからクラブ再編の意見が出されています。十分討議を
していただきたいと思います。 

(２)小武海副会長 
①2013年度総会での懸案事項を提案をします。 
（検討課題はガット先月号(12月号)を参照してください。） 

 (３)斉藤副会長 
①柳杯の記入済みアンケートを早急に回収したいと思います。 
②柳杯のアンケート結果の扱いについて検討してください。 
③来年度の総会に参加してもらうように、各クラブ会長は今から

声かけをお願いします。 
(４)西村技術部長 
  ・スクール生の募集の確認をしていただきたいと思います。 
(５)濱野広報部長 

 ・ガット郵送不要な方及び再開を希望の方、随時受付しています 

(６)野口会計部長 ・11月次会計報告をします。 

(７)松原事務局長 
 ①40周年記念イベント打合せを11月17日(日)18：00～19：00スポ

ーツセンター研修室で行いました。 
  ・実行委員長；石原啓五さん、副委員長；井上美子さん、 

書記；渡辺章さん、 会計；横井満子さんです。 
  ・イベント内容、会場について話し合いました。 
  ・会場は、民間コートの確保が難しいので、市営コートを確保

して、イベントの内容を検討していきます。 
 ②来年度の名簿の作成を、各クラブよろしくお願いします。 
  ・フォーマットの統一、役員、担当、新入会員、退会者、住所

電話番号。等のチェックをなるべく早く行ってください。 

http://www.higashimurayamatennis.com/ 

http://www.higashimurayamatennis.com/i.html 

 ③総会に向けて、12月16日(日)に懸案事項等の検討の為、臨時運
営委員会を行いました。 

【検討事項】 ◎クラブ再編について。 
《提案》…愛甲(栄クラブ会長)；クラブ再編を提案します。 
 ①会員数が少ないため、クラブの役員の分担に苦慮している。 
 ②合宿・練習会の参加者が少なく盛り上がりにくい。 
 ③会員数が少ないため、団体戦のエントリー数が少なく、参加で

きる試合数も少ない。 
 ④過去の会員数の推移を見ても、今後増加する見込みがない。 
《クラブ人数不均衡是正に伴う再編成叩き台》 
 ①案；現状5クラブ維持⇒全クラブの再編成を考える。 
 ②案；現状5クラブ維持⇒栄クラブ+萩山クラブと諏訪クラブの一

部地域からの補充。 
 ③案；5クラブ維持⇒変更4クラブとする；栄クラブ+美住クラブ 
 ④案；その他の案  
《意見》 
 ・クラブ再編以外の方策は考えられないのか。 
 ・対象となっていないクラブにとっては、会員の帰属意識もあり、

好ましい話ではない。 
 ・女性が少ないと、団体戦のエントリーに制約がでる。少ないエ

ントリーで、男性が参加できないことも多い。 
 ・市民テ全体として、この問題をどう考えるか。全ての会員が考

えていく必要がある。 
 ・6クラブにする考えもある。 
 ・栄+美住で再編して暫定的にやってみる。１年後に結論を出す。 
《結果》討論の末、採決をし、運営委員会としては、『1年間かけて

検討し、2014年初めには、新たな方針でスタートする。』とい
う方向で結論を出しました。 

 ☆全ての会員が、現状を把握し、これからの市民テの在り方を考
えて頂きたいと思います。 

  
  

①各クラブから、総会と新年会のご案内です。 全てのクラブ１月１２日(土)です。 

 総  会 新 年 会 

萩山クラブ 焼肉官兵衛(イーストビレッジ) 18:00～19：00 焼肉官兵衛(イーストビレッジ) 19:00～21：00 

青葉クラブ 実施済み    さくら水産、秋津南口店             19：00～            

栄クラブ アウリオンシティーPルーム(ロンド向い) 16:30～17:40 庄や、久米川店 18:00～？ 

諏訪クラブ 中央公民館第１集会室 16：30～17：30          花の舞、東村山店 18：00～20：00            

美住クラブ 中央公民館 18：00～18：40 シダックス            19：00～         

※運営委員会は、自由に傍聴出来ます。1月開催日：1月６日(日)AM10:30〜12:00…スポーツセンタークラブ室 

◎コート取り担当者説明会・1 月 14 日(月)祝・19：00 より・スポーツセンター研修室 

１月 ２(水) ３(木) ５(土) ６(日) １２(土) １３(日) １４(月) １９(土) ２０(日) ２６(土) ２７(日) 
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初打ち,集合写真!! ご参加を! 

1月６日(日)10：00 久米川コート  

恒例の参加者全員の写真撮影を行います。 

     

市民テ総会 
2013年 1月 20日(日) 

15：00～19：00  

スポーツセンター大会議室、 

     是非、ご参加を！ 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   テニスと私   栄クラブ  河野 麻理さん 
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《市民テ忘年会 2012》 美住クラブの皆さん有難うございました! 

☆ひげダンス輪投げ大会＆豪華景品 ☆MKB6(美住クラブ美少女隊)のハンドベル演奏で、大いに盛り上がりました!! 
 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こんにちは。栄クラブの河野麻理（かわの まり）といいます。夫（河野好太郎）に勧められて H17 年 

に市民テに入会しました。 

私がテニスを始めたのは大学１年のときです。それまでスポーツとは全く無縁の生活を送ってきました。 

医者になるにはもっと体を鍛えなければと思い、一大決心をしてテニス部に入部しました。しかし、授業 

が終わってから日が暮れるまでの時間、ひたすら球拾い、ランニング、坂道ダッシュ、腕立て伏せ、素振 

り、冬にはフルマラソン参加 etc．といった練習内容…。当初の目的の「体を鍛える」という意味では十分 

な内容でしたが、肝心のテニスは？というと…ボレーもサーブもスマッシュも打ち方がよくわからないま 

ま、唯一ストロークのみがやっとネットを超えるようになったところで、大学のテニス部生活は終わって 

しまいました。大学５年生になってからは臨床実習が忙しくなりテニス部は引退。大学卒業後、鹿児島か 

ら東京に上京し医者になってからもラケットは押入れの奥深くにしまわれたままでした。そうこうしてテ 

ニスから離れて６年ほどの年月がたった H10 年の夏、ここ東村山の多摩老人医療センター（現 多摩北部 

医療センター）に職場移動となり、病院の敷地内にある職員公舎に移り住みました。窓の外にはなんとテニスコート！病院のスタッフたちが

楽しそうにテニスをしている姿が目に入ってきました。私は早速ほこりをかぶっていたラケットを持ち出し、その仲間に入れてもらうことに

しました。球拾いも、坂道ダッシュも、腕立て伏せもない純粋にテニスができる環境はとても楽しく、毎週のように週末コートに足を運びま

した。そのうち「試合に出てみない？」と言われ、市民大会や太田杯に参加するようになりました。東村山にはテニスをする人がなんともた

くさんいるんだな、という驚きと、試合中は真剣だけれど終わった後は皆仲良く和気あいあいとしている姿がとても印象的でした。そのころ

初めて市民テの存在を知りました。でもまさかその中の一人と結婚して、市民テに入ることになるとは夢にも思っていませんでした。本当に

人生って何が起きるかわかりませんね？！ 

市民テに入って以降は皆さんご存知の通り。あいかわらずのテニスで夫はいつも苦笑い＆呆れ顔…でもアップにいつも付き合ってくれて 

心の中では感謝しているんです。小心者でいまだに一人ではなかなかコートに行くことができません。もっと上手になって独り立ちできる 

ようになりたいと思っています。皆さん暖かい目で見守ってくださいね。こんな私ですが、今後ともよろしくお願いします。 

 
２面編集《諏訪クラブ；阿部、栄クラブ；東》 

平成 25 年 新年の挨拶 

市民ﾃﾆｽ協議会 会長 川路俊一 

市民テの皆様明けましておめでとうございます。 

昨年は、市民テのイベントである柳杯、本井教室、美住クラブ主催の忘年会と多くの会員の協

力により大変盛り上がり、無事 1 年が終了しました。今年は、市民テ創立 40 周年という記念の

年に当たります。先人の会員の皆さんが 1 年 1 年歴史を積み上げてきた結果だと思います。記念

イベントの際は、全会員で盛り上がり楽しい 1 日にしましょう。私は、定年まで建設会社勤めを

して現在機械設備会社に勤務していますが、最初は多少戸惑いましたがやっと相田みつをの「本

気」という詩を実感する様になりました。仕事もテニスも同じだと思います。今年も 1 年新しい

事にチャレンジして少しでもスキルアップしていきたいと思っています。今年 1 年宜しくお願い

致します。参考までに相田みつをの「本気」という詩を書いておきます。 

『なんでもいいからさ 本気でやってごらん 本気でやれば たのしいから 

 本気でやれば つかれないから つかれても つかれが さわやかだから』 

 

 


